



N° GAF-0020-2020

Magdalena, 05 de mayo de 2020

Señores
SUPERINTENDENCIA DEL MERCADO DE VALORES – SMV
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores.-

Ref.: Publicación en Diario Gestión 05.05.2020

Por la presente, conforme a lo dispuesto por el artículo 28° de la Ley del Mercado de Valores –cuyo Texto Unico Ordenado fue aprobado por Decreto Supremo N° 093-2002-EF, y por el Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado por Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, cumplimos con informar al mercado el siguiente Hecho de Importancia:

Se adjunta a la presente, copia de la publicación del Diario Gestión relacionada a Corporación Aceros Arequipa S.A.

Asimismo, queremos aclarar que la inversión mencionada en el tercer párrafo no es un “área de fundición o taller de fusión de alto horno” sino “el proyecto de la nueva acería eléctrica”.

Sin otro particular, nos es grato saludarlos.

Atentamente,

CORPORACIÓN ACEROS AREQUIPA S.A.

Ricardo Guzmán Valenzuela
Representante Bursátil

BGM/mbm

Lima. Av. Antonio Miró Quesada N° 425, Piso 17, Magdalena del Mar, Lima 17 - Perú - Tel (51-01) 517 1800.

Arequipa. Calle Jacinto Ibañez 111, Pque. Industrial - Arequipa - Perú - Tel (51-054) 23 2430.

Pisco. Panamericana Sur Km. 240 - Ica - Perú - Tel (51-056) 58 0830.

Registro de Personas Jurídicas del Callao, Partida Electrónica N° 70627037.

www.acerosarequipa.com

Elige Seguridad

INDUSTRIA

Aceros Arequipa dará prioridad a inversiones existentes en fundición

WILFREDO HUANACHÍN O.
wilfredo.huanachin@diariogestion.com.pe

Aceros Arequipa dio a conocer una serie de medidas para administrar la producción de barras de acero frente a la actual coyuntura de emergencia sanitaria en el país.

Su gerente general, Tulio Silgado, comentó que por los efectos de covid-19, las proyecciones de la empresa para este año no se muestran claras. La empresa también espera hacer una gestión de inventario a fin de reducir los

volúmenes para diciembre del 2020.

En el marco de los resultados financieros del primer trimestre del año, el ejecutivo señaló que se están priorizando las inversiones existentes en el área de fundición o taller de fusión de alto horno (melt shop) y el tren de laminación (Rolling mill), además de posponer otros proyectos.

La actual planta, en Ica, produce 850,000 toneladas de acero líquido al año, y 1.2

millones de toneladas de productos terminados. La instalación comprende una planta de hierro esponja, acería, laminación, además de servicio de corte y doblado.

Silgado agregó que los trabajos de la nueva acería (melt shop) en Ica (Pisco) estarán culminando hacia el primer trimestre del 2021, además que se están haciendo reducciones en los presupuestos.

A inicios de año, la empresa había previsto que la puesta en operación de la nueva ace-

ría estaba previsto para mediados de este año, y había aumentado sus niveles de inversión de US\$ 180 millones a US\$ 208 millones (**Gestión** 03.02.2020).

Sector

Aceros Arequipa estima una menor demanda doméstica de productos de acero, además de un incremento en precios de la competencia; en tanto, se espera realizar compras por televentas y órdenes por Internet.



Tulio Silgado.

Entre otras tendencias en la industria, ejecutivos de la empresa señalaron que en su caso se buscará minimizar la importación de materia prima.